

EDUCACIÓN

Una carrera universitaria demandada por las características especiales de la ciudad. La UGR también ofrece tres másteres para el próximo curso, cuya preinscripción está abierta hasta el 31 de mayo

Educación Social, nueva titulación de Grado en Melilla el próximo curso

El campus de la Universidad de Granada en Melilla contará en el curso 2011-2012 con la titulación de Grado en Educación Social. Tendrá un total de 240 créditos, de los que 60 serán de formación básica y 90 de formación obligatoria con cinco posibles itinerarios y salidas laborales

bastante demandadas por parte de los jóvenes que se enfrentarán a la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) en un mes. Y para los que terminen esta etapa, la UGR oferta tres másteres para los que ya está abierto el plazo de preinscripción hasta el próximo 31 de mayo.

Rosario López

Melilla Hoy

Los cinco posibles itinerarios que podrán seguir los estudiantes de Educación Social son: acción socioeducativa para el desarrollo comunitario; Educación Social e Intercultural en la Globalización; ámbitos de actuación preferentes en Educación Social; atención familiar, escolar y comunitaria; y atención especializada para mayores, explicó Ángel Mingorance, vicedecano de Ordenación Académica y Grado de la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Melilla. Una carrera universitaria con salidas profesionales enfocadas a la atención a los menores, a los inmigrantes, a la cooperación al desarrollo, a la gestión pública y a diferentes áreas de la sociedad.

Curso de adaptación

Es por ello que se trata de un grado bastante demandado en nuestra ciudad, dada las características especiales de Melilla, con gran afluencia de inmigrantes y altas tasas de pobreza, por ejemplo. Una carrera que se suma a las que ya se están impartiendo, Educación Infantil y Primaria con "bastante aceptación" aseguró Juan Granda, decano de la facultad, quien subrayó que los jóvenes deben decidir su futuro con reflexión y tiempo, por lo que se presenta ahora la oferta formativa para el próximo curso 2011-2012,



Ángel Mingorance, Juan Granda, decano de la Facultad de Educación en la UGR, y Oswaldo Ríos

dado que en un mes se celebrarán las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU). Y para los que ya tienen una carrera, en este caso una diplomatura, ayer también anunciaron que este año pretenden poner en marcha el curso de adaptación para que los diplomados obtengan la titulación de grado con 36 créditos adicionales a la carrera que ya tienen, siendo requisito demostrar el nivel I de un idioma.

Por otra parte, desde el 1 de mayo hasta el próximo día 31 está abierto el plazo de preinscripción para los posgrados, a través del Distrito Único Andaluz en esta dirección: <http://www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa/sguit/>. La oferta de másteres en

Melilla son el de Formación del Profesorado en Educación Secundaria, Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas. Es decir, el antiguo CAP necesario para dar clases. Un posgrado que comienza el 7 de noviembre con una duración de un año en el que deben realizarse 60 créditos, incluyendo un trabajo fin de máster y prácticas en centros educativos de la Ciudad Autónoma de Melilla.

Otro posgrado que se viene desarrollando en el campus de la Universidad de Granada en Melilla es el de Investigación en Educación Musical, una formación "bastante atractiva", definió Oswaldo Lorenzo, vicedecano de Investigación y Posgrado de la facultad, quien

habló del máster en Nuevas Perspectivas en el Ámbito de la Actividad Física en el siglo XXI, el cual es una titulación propia que pretende hacerse oficial en este nuevo curso, para que "sea el tercer máster oficial" que se imparte en Melilla, el cual tiene un precio de 1.800 euros, lo que calificaron desde la UGR como no precisamente baratos, pero "son precios que lo fija la Junta de Andalucía". Oswaldo Ríos destacó que "nuestro centro tiene una presencia consolidada desde hace seis años en posgrado en diferentes universidades latinoamericanas", abriendo nuevos caminos en Asia. En Tailandia "estamos trabajando con una universidad de allí con el ánimo de en un plazo breve

poder comenzar a impartir un máster oficial". Para ello se ha firmado un convenio marco y "estamos preparando un convenio específico" que satisface el objetivo de "internacionalización" de los centros universitarios, lo que conllevaría a "la exportación de Melilla".

Erasmus

Actualmente la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada en Melilla cuenta con 550 estudiantes este año académico, entre los que hay cinco de Inglaterra a través de una beca Erasmus, de la que también disfrutaron doce universitarios melillenses en distintos centros europeos. Precisamente en el marco del programa Erasmus de colaboración con otras universidades la facultad ha concurrido este año a la convocatoria de la Unión Europea con un nuevo máster centrado en la formación docente del profesorado, coordinado desde el centro de Melilla y se desarrollará contando con la financiación de la UE con universidades de Reino Unido, Rumanía y la UNED en España.

En el último ranking elaborado de másteres de la UGR, los que se ofertan en Melilla están dentro de los diez primeros puestos, lo que "subraya la calidad y el buen desarrollo que está teniendo nuestro centro", destacó el vicedecano de Investigación y Posgrado de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada en Melilla.



Nuevo Mitsubishi ASX

Drive to the Next Level

Motores gasolina 160 MPI de 117 CV y diesel 180 DI-D de 116 CV y 200 DI-D de 150 CV - ClearTec con Auto Stop & Go bajo consumo y emisiones reducidas - Tracción delantera o total (All wheel control) - Techo panorámico de cristal e iluminación ambiente de LEDs - Navegador con servidor de música, disco duro de 40 GB y cámara de visión trasera - Audio Premium mp3 con 710W, 9 altavoces y cargador 6 CDs - Faros de Xenón Super-HID de visión ampliada

Desde 18.100 €

Concesionario:

Candido Lobera, 9. Tlno: 952684965



Modelo fotografiado: Mitsubishi ASX 200 DI-D Motion. Precio del Mitsubishi ASX 160 MPI Challenge. Transportes incluido. 3 años de garantía o 100.000 km. Asistencia 24 h en Europa. Mitsubishi recomienda Lubricantes REPSOL